



Mit der Farbe Orange zugunsten von Frauen – auch in Prien

Beitrag

Soroptimist International Deutschland – eine der weltweit größten Service-Organisationen berufstätiger Frauen, die sich für die Verbesserung der Lebensbedingungen von Frauen und Mädchen einsetzt, – unterstützt den UN-Aufruf „Orange the World“ mit Aktionen seiner Clubs auf lokaler Ebene. Auch der SI-Club Prien am Chiemsee beteiligt sich an der Kampagne, deren Schirmherrschaft Bürgermeister Andreas Friedrich übernommen hat. Zwischen dem 25. November und dem 10. Dezember werden als Zeichen der Solidarität mit den Opfern im Ortsbereich Prien mehrere Skulpturen mit einem orangefarbenen Schal „verkleidet“, wobei die Farbe orange als Symbol für Kraft und Widerstand zu verstehen ist.

Auch in Prien – wie unsere Bilder vor dem Rathaus zeigen – sind einige Kunstwerke mit orangefarbenen Schals versehen, bis 10. Dezember wollen sie auf die Aktion aufmerksam machen.

Text: Karola Prechtl – **Quelle:** Soroptimist International Deutschland – **Fotos:** Hötzelsperger







Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Prien am Chiemsee
3. Soroptimist